



Wie werden Infrastruktur und Sicherheit finanziert?

Posted on September 11, 2025 by Redaktion-AnalyseTeam

Antwort laut Titus Gebel: Die Infrastruktur wird durch Verkauf, Verpachtung, Vermietung von Grundstücken nach dem Erhalt des Sonderstatus finanziert. Der Jahresbeitrag, den die Bürger bezahlen, dient dazu, die laufenden Kosten der Verwaltung zu decken.

Kommentar: Gibt es Transparenz über Einnahmen und Ausgaben? Welche Rechenschaftspflichten hat der Betreiber?

Quellen:

Titus Gebel im Gespräch mit Balthasar Becker,

<https://www.youtube.com/watch?v=wSNsD0qFWks> 28.12.2024